

I

ECUMENISMO CIENTIFICO

PERTENENCIA AL CUERPO MISTICO DE CRISTO SEGUN LA ENCICLICA «MYSTICI CORPORIS»

JUAN JOSÉ HERNÁNDEZ ALONSO

La atención despertada por la Encíclica “Mystici Corporis Christi” de Pío XII¹, tanto en el mundo católico como en el protestante, tiene una base histórica.

“Después de aproximadamente una generación, escribía M. Goguel, el pensamiento protestante ha vuelto a encontrar el sentido de Iglesia, de comunidad religiosa. El viejo individualismo ha retrocedido; la idea primitiva de la Iglesia, realidad mística, cuerpo de Cristo, ha reaparecido.”²

Con poca anterioridad al comienzo de la primera guerra mundial —constataba L. Bouyer— se imponía la idea de Cuer-

¹ AAS 35 (1943), pp. 193-248. Las citas de la *Mystici Corporis*, que aparecerán a lo largo de nuestro estudio, están tomadas conforme a la versión y enumeración que el P. TROMP hace de la misma.

² M. GOGUEL: *Unité et diversité du christianisme primitif*, Revue d'Hist. et de Philos. relig. XIX (1939), p. 1.